

- 11月の行事予定**
- 南児童館 ☎(84)3456
 - ・プラバン作り 6日(月)
 - ・にこにこ広場 10日(金)
 - ・しっぽ取りゲーム 14日(火)
 - ・みんなでクッキング 20日(月)
 - ・にこにこ広場 24日(金)
 - ・ドッジボール大会・避難訓練 27日(月)



- 11月の行事予定**
- 西児童館 ☎(84)2321
 - ・ハンドで25 7日(火)
 - ・リンゴの皮むきに挑戦 16日(木)
 - ・ちびっこ広場 17日(金)
 - ・避難訓練 21日(火)
 - ・ドッジボール大会 27日(月)

12月3日(日) [西児童館] 子育て応援フェスタ開催予定

ゲーム大会 ~南児童館~



8月26日、南児童館において母親クラブ主催による「ゲーム大会」が行われました。ひもくじや玉入れ、紙相撲、バック作りをしました。

ひもくじは、紐の先についている景品がもらえるゲームです。ほしい景品が見えても、なかなか引けず悔しがると見事引き当てる子もいました。バックは、ガムテープで作りました。何枚も重ね合わせていくので、途中でくっついてしまい貼りたいところに貼れず苦戦している子もいました。難しいところは手伝ってもらいながら完成させ素敵なバックを作りました。とても楽しい時間になりました。

母親クラブの方々には厚く感謝いたします。

手作りクッキング ~西児童館~



9月14日、西児童館において「手作りクッキング」を行いました。今回は、「ももこカップケーキ」作り挑戦しました。

牛乳と砂糖を入れて溶いたホットケーキミックスをカップに入れ、電子レンジで1分ほど加熱すると「ももこ」したケーキができ上がりました。ここに生クリームをトッピングしたほか、ヨーグルトにフルーツを添えるといういろいろな味が楽しめる豪華なケーキになりました。そして、参加したみんなと一緒においしくいただきました。

思いやりの心で明るい社会を

**がんばっています！
五霞中学校
ボランティア活動の充実**

五霞中学校では、「心を磨き、自己肯定感を高める」ことをねらいとして様々なボランティア活動に取り組んでいます。

① 常時活動

校門でのあいさつ運動、学校周辺のゴミ拾い、花壇の雑草取りなどの活動が、朝早くから行われています。参加する生徒からは「私たちは勉強も部活動も『させてもらっている』立場です。だから私たちはもっともとと学校や地域、家族に感謝の気持ちをもち、自分たちのできることに進んで取り組まなければいけない。」という声が聞かれました。



② 行事やキャンペーン
委員会や有志の生徒を中心に、地域でのボランティア活動にも積

極的に取り組んでいます。西児童館での流しうめんボランティア、東・西小学校での学びの広場サポーター、柴又100Kマラソン休憩所のお手伝い、小中連携によるマナーアップキャンペーン、五霞町環境美化運動などに多くの生徒が参加しています。参加した生徒からは「がんばって活動しているのではなく、楽しんでいきます。誰かのためになることは本当に楽しいことです。」という声が聞かれました。



③ 活動への賞賛と情報発信

ボランティア活動を通して、生徒たちの心は確実に磨かれています。これらの活動を全校集会や始業式、終業式などで賞賛したり、ホームページ、学校だよりで紹介したりしています。そうすることで、自分たちの活動は価値あるものであることを実感させ、自己肯定感を高めていきたいと考えています。五霞中の生徒たちが地域で活躍する姿を見かけたら、一声かけていただけると幸いです。